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今回、高分子基礎研究会に参加して、高分子物性という一つの分野に対して、色々な視

点やアプローチの方法があることを学べて、大いに刺激を受けました。参加している大

学が予想よりも多く、同じ分野を学んでいる人が意外に多いことが分かり、少しうれし

くなりました。

また、ポスター発表では自分の研究を発表できて、今までの努力が報われたように感

じ、達成感を得ることができました、また他大学の教官や学生の方から、研究に対してご

意見や提案をいただき大変参考になりました。また、発表に慣れていないことや、勉強不

足が分かり、これからの課題が見つかりました。

今回で学んだこと、見つかった課題を、これからの学校生活につなげていきたいです。


